
 

                              

                              
 

 
 学校教育目標 

やさしく かしこく たくましく ～自分らしさが輝く信篤っ子の育成～ 
                                 児童数  ７４８名 

                               （令和３年７月１日現在） 

   令和３年度 第２回学校運営協議会を行いました。 

先週の７月１６日（金）、２回目の学校運営協議議会を行いました。今回は「令和３年度   

前期学校評価」結果報告と９月からの取組について協議を行いました。同１２日付けで御家庭

にお知らせした「学校運営に関する保護者アンケート結果」について学校から説明をした後、

各会員の方々から御意見をいただきました。協議内容（一部抜粋）については以下の通りです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

令和３年７月１９日（月） 

市川市立信篤小学校  

校長 池田 淳一 
http://ichikawa-school.ed.jp/shintoku-sho/ 

 

No.8 

＜結果報告＞ 

１ 「確かな学力」 

・ 令和２年度に比べて３項目中２項目で肯定的評

価の割合が高い。 

・ 時代に合った道徳教育及び新しい授業への要望

がある。 

２ 「豊かな心」 

・ 「確かな学力」同様、全項目で肯定的評価の割合が高い。 

・ 児童間の問題について、保護者への迅速な対応と丁寧な説明を求める要望がある。 

３ 「健やかな体」 

・ 「ヘルシースクール活動は役立っている」の項目で９割超の評価を得ている。 

・ 熱中症予防とウイルス感染の両立へのマスク着用の指導に関する要望がある。 

・ 睡眠、健康やスマホによる人間関係づくりなどの指導を求める要望がある。 

４ 「信頼される学校づくり」 

・ 「特色ある取組や教育」の項目で昨年度同様、学校の取組について課題がある。 

・ 児童の時間感覚を養うための指導を求める要望がある。 

・ 学校からの便り等はメールによる配付を求める要望がある。 

＜御意見＞ 

・ 各家庭のネット環境については整っているか。配慮していく必要があるだろう。 

・ 「子供は、いろいろなことに興味を持って学習に取り組む」の項目の肯定的評価が半分強

というのは低いのではないか。９月から意識して取り組んでほしい。 

・ 学校に登校できない児童は増えているか。コロナ禍が続くので配慮する必要がある。 

・ 登下校時、児童のほとんどが挨拶を返してくれる。過日、転校する児童が「今までありが

とうございました」と声をかけてくれた。 

・ 学校は指導を続けているが、各家庭では朝起きた時に「おはよう」と声をかけているだろ

うか。学校だけでなく、各家庭内でも大人があいさつをすることが大切である。 

http://ichikawa-school.ed.jp/shintoku-sho/


 

 

 

 

 

 

 

 

  

次に、報告及び情報交換を行いました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                 協議会の最後は給食試食会を行いました。川口栄養士か 

ら「本日の献立」の説明や「献立表作成上の工夫」につい 

ての説明を聞いた後、児童と同じ給食を試食しました。委 

員の方々からは「夏野菜カレーがとてもおいしい。」「ゼリ 

ーの中に、星形のナタデココを入れているなど子供たちが 

喜ぶ工夫が見られた。」などの御意見をいただきました。 

 第３回学校運営協議会は、令和３年９月１５日（水）午前１０時から「学習参観」及び   

「教職員の任用に関する意見交換」を予定しています。 

・ 登下校時、店に信篤小の子供がトイレを借りに来る際、必ず「トイレを借りてもいいです

か」と声をかけてくれる。大人も見習ってほしい。 

・ 信篤小では、運動系の部活動は行っているのか。進んで体を動かす機会をつくることが必要

ではないか。 

・ 夏休みに入ると学校で遊ぶ機会もなくなり運動をしなくなるだろう。また、コロナ禍でなお

さらである。家庭に向けた夏休み中の過ごし方として運動する機会をつくることを呼びかけた

ほうがよい。 

・ ＳＮＳの利用により友達関係で悩む児童が多いと聞くがどうか。小学校でもＳＮＳ利用 

 に関する学習を取り入れたほうがよい。 

＜各委員からの報告＞ 

（副会長） 

 〇 今年度ふれあいフェスティバルは学校とも相談し、 

実施の方向で考えている。ただし、外部団体等は御 

遠慮いただき、保護者中心に実施する予定である。 

 〇 過日の八街市の交通事故を踏まえ、ＰＴＡ理事会 

で「ＰＴＡとしてできることを着実に行う」ことを 

確認した。具体的には、広報紙「信篤第１４３号」による交通安全マップの配付や安全だ

より等での呼びかけ、また、以前から実施している朝のパトロールなどである。 

（委員）    

 〇 アカギ床屋の交差点は、朝、午後ともに車の通りが多く危ないのは事実である。 

（教頭） 

 〇 学校もボランティアを募っているが現在はいない。三戸前橋付近、わたぐも保育園前及

び永谷グラウンド前交差点について、地域の方々にもボランティアを募ってほしい。 

（委員） 

 〇 １１地区マラソン大会は実施の予定だが種目については検討中である。決まり次第お知

らせする。ハゼ釣り大会は７月３１日（土）に実施予定である。 


